

Medienmitteilung vom 27. Oktober 2017

Wolfwil: Autolenkerin kollidiert mit Baum

Auf der Kestenholzerstrasse in Wolfwil kollidierte am Donnerstag eine Fahrzeuglenkerin mit einem Baum. Sie konnte das Auto nach dem Selbstunfall unverletzt verlassen.

Am Donnerstag, 27. Oktober 2017, gegen 12.45 Uhr, war eine 32-jährige Autolenkerin auf der Kestenholzerstrasse in Fahrtrichtung Kestenholz unterwegs. Aufgrund einer kurzen Unaufmerksamkeit verlor sie die Kontrolle über ihr Fahrzeug. Sie geriet nach links von der Strasse ab, überschlug sich und kollidierte in der Folge mit einem Baum. Die Lenkerin konnte das stark beschädigte Fahrzeug selbstständig und unverletzt verlassen.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)